

Viernes

idealdigital

Registro

Hemeroteca

BUSCAR

en idea [PORTADA](#)[ÚLTIMA HORA](#)[ECONOMÍA](#)[DEPORTES](#)[OCIO](#)[PARTICIPACIÓN](#)[SERVICIOS](#)[CLASIFI](#)**[SECCIONES]****Última hora**[Granada](#)[Costa](#)[Vivir](#)**Lo más leído**[Imágenes del día](#)**[MULTIMEDIA]**[Vídeos TeleIdeal](#)[Vídeo Noticias](#)[Clip Musicales](#)[Punto Radio](#)**[INTERACTIVO]**[Objetivo Granada](#)[Foto denuncias](#)[Blogs](#)[Foros](#)[Chats](#)**[CANALES]**[Hoy Cinema](#)[Hoy Inversión](#)[Hoy Motor](#)[IndyRock](#)[Waste Ecología](#)[Eurosport](#)[Canal Moda](#)**[SUPLEMENTOS]**[Deporte Base](#)[Expectativas](#)[Inmobiliario](#)[LaguíaTV](#)[Hoy Mujer](#)[XLSemanal](#)**[SERVICIOS]**[Infoempleo](#)**OPINIÓN****CARTAS****Extraños alumnos**

Miguel Ciges./Granada.

Sr. Directo de IDEAL: Soy catedrático jubilado de la [Universidad de Granada](#) y aunque ahora estoy bastante apartado de la cuestión universitaria no por ello dejo de ser sensible a los problemas de la misma. Esta carta está motivada porque esta mañana al ir a casa he visto un cartel pegado en una pared que con grandes letras ponía: 'wanted', y al lado la fotografía de la persona buscada, que de acuerdo con el aviso tenía todo ese aspecto de un forajido de Arizona. Me aproximé y vi el nombre del buscado, tratándose de un tal David Aguilera; entonces me dije, más que un forajido de Arizona será un cuatrero del otro lado de la frontera.

Seguí leyendo y mi estupor fue en aumento al comprobar que aquella persona buscada era el Rector de la Universidad, el Excmo. Sr. D. David Aguilar, cuya fotografía estaba tan deformada que apenas se le reconocía. Al parecer todo estaba motivado porque el rector se negaba a dialogar con los autores.

Indudablemente hay problemas en la Universidad como siempre los ha habido, lo cual en cierto modo no es malo, y ahora debe haberlos y de hondo calado. Sin ir más lejos, días antes vi otro cartel que decía, con más gracia: «aquí no va a estudiar ni Rita», y la acompañaba una fotografía bien lograda de la famosa actriz; este parecía diseñado por una alumna. Sin duda los estudiantes están preocupados por su futuro y probablemente no les falte razón, ¿pero como quieren hablar con una persona cuyo nombre ignoran máxime siendo el Rector de la Universidad? Extraños alumnos. Comprendo pues que el Rector no los reciba.

IDEAL

Subir